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苏州医生自割直肠息肉引膜拜

术后继续上班
� � � �

“简直五体投地，膜拜啊
!

”“终于医能自医了，牛人
!

”……

1

月
15

日中午，一位名叫“消化科倔老头”的网友，在其微博
上发布了一条自己动手切除直肠息肉的消息， 不仅附上现
场手术照片，还大谈术后感。 大批网友在惊叹的同时，更对
手术过程好奇不已。

1

月
17

日，记者找到了这位“倔老头”

苏州大学附属第一医院消化科的刘医生。

挥刀切息肉，贴幽默术后感
1

月
17

日，记者在“消化科倔老头”的微博上看到，上
述手术的消息发于

1

月
15

日
11:02

。“消化科倔老头”称，“

1

月
17

日看书时突然发现一个体位不错，于是决定自己给自
己摘息肉。 采用胃镜加透明帽，高频电圈套结扎。 ”

微博上还贴上了三张现场照片， 就看到一名身着白大
褂的男子，侧坐在手术室椅子上，双脚斜搭在一旁病床上，

一手提着一根黑色“电线”靠在臀部位置。 男子扭头仰视着
仪器的显示屏，上面播放着直肠内的场景。

在该条微博上，“消化科倔老头” 还发表了术后感：

“几点感受：

1.

体位舒服了，操作起来方便多了。

2.

跟倒镜
扎贲门下的息肉差不多。

3.

肛缘齿状线神经纤维丰富，高
频电踩一下痛一下，有电击感，爽死了。

4.

没有做不到，只
有想不到。 ”

医生给自己开刀，再加上幽默的术后感，该条微博引来
了大批网友的转发。到

1

月
17

日下午
4

时
30

分，两天多时
间就被转发了

1225

次，评论
251

条，网友纷纷表达了敬佩
之情。

出了一身汗，术后继续上班
1

月
17

日下午，记者辗转找到了“倔老头”刘医生。 他
告诉记者，大约

2

个月前，他发觉自己便血，做肠镜后发现
直肠上长出了一个息肉。作为一名入行

15

年多的专家，这
类手术他天天在做。 “有一天在办公室看书的时候，我把两
腿跷到了桌子上，发现这个位置很方便手术，就想自己尝试
一下，反正风险也不大。 ”

1

月
15

日中午， 签下了相关风险告知书等材料后，在
医护人员的陪同下，刘医生走进了手术室。他先用探测仪摸
清了息肉位置，然后请其他医生固定好探测仪。 接着，他手
持“高频电圈套”伸入了自己的直肠，切除了息肉。由于息肉
生长的位置比较特别，一般只需

15

分钟的手术，最终花了
半个多小时。完成时，刘医生已汗流浃背：“没打麻醉还是很
疼，不过还能忍受，总体很顺利。”刘医生说，由于病人较多，

那天手术后匆匆扒了几口饭就继续上班了。 “手术很成功，

都没有流血，伤口现在已基本愈合了。 ”

希望通过网络，普及医学知识
对于网友的热议，“消化科倔老头” 在微博上进行了回

应：“我只不过‘摸着石头过了次河’，证明了医生可以给自
己扎息肉而已。也是在茶余饭后给大家增加点笑料。欢迎讨
论，请勿模仿。 ”

在
1

月
17

日的采访中，刘医生告诉记者，“医生自己切
除息肉的确有一定难度， 也算是完成对自己的一个挑战
吧。”刘医生说，之所以在微博上贴出手术的过程，主要还想
起到一个普及医学知识的目的。 现在提到肠镜和直肠息肉
切除， 很多患者包括一些医生， 都认为是一个很痛苦的过
程，但事实上在日本等发达国家，这类手术不会用到麻醉。

“如果医生技术过硬，就可减少患者的痛苦。 我也想通过这
个手术来证明这一点。 ”

1

月
17

日晚， 苏大附一院一位科室主任告诉记者，一
名医生是不可能完全独立为自己做手术的， 必然会有其他
医护人员的协助，所以对这台手术，还应理性看待。

（据《现代快报》）

网友热评
“利弗鸟”：“神一样的男人，佩服佩服。 ”

“

Lisa1920

”：“太厉害了
!

不麻醉吗？ 不怕痛吗？ ”

ears

是一条咸水余：医生你好
high

，这体位很刺激。

拉姆：膜拜神人。

小七爱地瓜：终于“医能自医”了，牛人。

O

型血的金牛女：何止跪了，简直五体投地，膜拜啊
!

家庭医生报陈师睿：只有想不到，没有做不到。给跪了。

2.1亿富豪嫁女

近三千宾客每人得千元红包

� � � � 2

亿
1

千万！ 福建省长乐再
现“天价嫁妆”。去年

11

月，晋江
百宏集团老板嫁女儿，

2

亿的嫁
妆，让人大开眼界。这次，长乐金
峰一企业家嫁女儿，再次刷新了
“天价嫁妆”纪录，高达

2

亿
1

千
万。

现场近三千人参加，明星助阵
前日下午，网友“福建身边事”

爆出一则传闻， 相当抢眼。 名为
“

via@

奕飞哥哥” 的网友发微博称，

“一山更比一山高！

1

月
16

日长乐婚
礼，

300

桌近
4000

人参加婚礼，

3

月
份还将举办

500

桌
6000

人的婚宴！

场面太震撼了，潘美辰、姜育恒、“鸟
叔”等都来现场表演！ ”“

via@

奕飞哥
哥”也希望求证此事。

该微博一出，迅速引发网友“围
观”，

2

小时内， 就有
50

多人评论，

300

多人转发。 网友“木板儿”证实，

这场婚礼举办于
1

月
16

日，近三千
人参加了，婚礼办于工厂，“

9

天布置
完成，各方来客，邀请明星，豪华婚
礼，

2

亿
1

千万嫁妆，羡慕的人羡慕，

嫉妒的人嫉妒……”而有网友透露，

这场豪华婚礼由长乐金峰人举办。

网友“木板儿” 同时配了
7

张
图。 记者注意到，图中会场布置如同
晚会，十分壮观。 整个会场以紫色灯
光为基调， 天花板两排数十个聚光

灯将会场照亮， 一个舞台就布置在
会场中间，其中一张照片，一酷似姜
育恒的歌手，站在舞台中间演唱，而
另一张照片，显示了婚宴节目单，节
目单中潘美辰和姜育恒各演唱三首
歌曲，潘美辰唱《我想有个家》、《一
生托给一个人》、《我曾用心爱着你》

三首歌曲，而姜育恒唱《驿动的心》、

《多年以后》、《别让我一个醉》，节目
还有一个韩国组合献唱，以及《江南
style

》模仿秀等。

调查
每位宾客都拿到了千元红包

记者随后赶往长乐金峰了解此事。 “这件事已经传遍
了金峰镇，这两天，成为当地人热议的话题。 ”记者在金峰
镇上随便问了几位路人，都知道此事。

“

2

亿
1

千万，这么高的嫁妆，在长乐也是十分罕见。 ”

金峰的林先生就是当晚婚宴嘉宾。 据他介绍， 婚礼是在
1

月
16

日晚举办的，就办在金峰镇一名为立拓的工厂内，工
厂布置豪华，多个车间被装扮成婚礼会场，除主会场外，还
有多个分会场，婚宴摆了

300

多桌，有近
3000

人参加，每
位宾客都拿到了

1000

元的红包。 此外宴会还邀请了潘美
辰、姜育恒等几位明星，场面相当豪华。

记者从多方了解到，婚礼的新郎和新娘都是长乐金峰
镇金峰村人，两家人均姓李。 据金峰镇一知情人士透露，新
郎是长乐金峰镇金峰村村委书记的公子，而新娘则是金峰
村一大企业家的女儿。 女方家境殷实，在省外办有多家企
业，涉及钢铁、纺织、房地产等领域，

2

亿
1

千万嫁妆全部由
女方出，作为新郎和新娘的创业基金。 不过，女方家虽有
钱，但为人十分低调，此前，曾在金峰镇做过不少慈善事
业，为村和镇里建设也出了不少力，为此，村里人想为其立
座雕塑，或叫媒体做宣传，但均遭到婉拒。 （据《东南快报》）
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刘医生做手术时的照片，被网友调侃为“姿势销魂” 图
片来自网络。

明星助阵

婚礼现场

网友吐槽
@kevin-

文少：

2

亿
1

千万
嫁女，嫁我

210

万得啦！

@

叛逆的鸣人： 我也想混
进去，一人能拿至少一千呢。

@

企业家文摘： 真是让人
羡慕嫉妒恨啊！

@

蓝妹啤酒： 难怪大家都
喜欢生儿子！


